

退任のご挨拶

照井邦彦

幹事退任とこれから

現役退職後、平成14年秋頃だったが大根田さん、時政さん、権藤さん等と「何か集まれる会」を作らないかと居酒屋で飲みながら相談した。保原、小高両工場の退職者達に声掛けをした所、多くの賛同を得られ平成15年1月末に「福東OB会」を設立する総会を開いた。私は会計兼事務局を引き受けて活動を盛り上げて来た。

2年ほど前に事務局も降り、助言役を務めてきた。早や15年も経つと次世代に無事に引き継ぎ継続される事を願う気持ちが強くなった。古株が退役してこそ新しい人の考えが芽生えて行くと思うのです。歴史を無視しなくとも、縛られる事無く



福東OB会の今後

その世代の人達が考え、企画して発展させて貰いたい！

OB会はいつまでも「親睦会」です。皆が会いたいなと思う時にいつでも集まれる拠り所として欲しいと願っています。私も老体ながら時々会に参加したいと思っております。

新会員便り

高橋正博

福島市

昨年2月に福東OB会に入会した高橋です。昭和60年福島東洋通信機保原工場中途入社、平成14年に早期退職いたしました。

その後、職を転々とし、昨年東京電波電子機器部(東京)で定年を迎えました。十年間の単身赴任を終えて福島市に昨年2月に戻ってきました。現在は、桑折町の工場に勤務しております。休日は、将棋大会に参加したり、油絵を画いたり、ガーデニングを楽しんでいます。

昨年4月には、第10



作品の前で

四回遊び仲間八人展に油絵を出展させていただきました。大勢の方にご来場頂きありがとうございます。今年も4月に八人展を行う予定と伺っております。もつと上手く油絵を描けるよう頑張っています。大勢の方に見ていただくことが、何よりも嬉しいです。

写真は自宅の居間で撮ったもので、背景の油絵は昨年の八人展に出展した作品です。八人展で皆さまと会える日を楽しみにしています。

小野勇二

伊達市

始めまして。昨年少し、昨年東京電波電子機器部(東京)で定年を迎えました。十年間の単身赴任を終えて福島市に昨年2月に戻ってきました。現在は、桑折町の工場に勤務しております。休日は、将棋大会に参加したり、油絵を画いたり、ガーデニングを楽しんでいます。

昨年4月には、第10



芸能人(紅晴美)と一緒に

まり機械がなかったよいうな気がします。それから1年、2年と経つにつれて、新しい機械も入り、社員もたくさん増えたと思います。私は入社して、研修期間が終わると、ランバード加工ーH C M 時計用振動子と変わりました。一番の思い出は、やっぱり第四製造課の班長として、2年近く頑張ったことだと思えます。昭和53年ごろ、ある日突然、会社の食堂に全員集められ、希望退職者50名を募る話がありました。私は帰ることがあり、悩んだ末に辞めることになりました。第2の人生は、板前になりたいと、見知らぬ世界に飛び込み、修行して調理免許を取って40年近く勤め上げました。今は60才を過ぎて競馬場関係の仕事をしていきます。皆さんも体に気を

昨年4月には、第10

全労済だより

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別なご高配を賜り、まことに有難く厚く御礼申し上げます。さて、昨年一年を振り返りますと、6月の「大阪府北部地震」に始まり、「平成30年7月豪雨」、9月の「台風21号」、そして、過日の「北海道胆振東部地震」と記録的な規模の災害が頻発した一年となりました。幸いにもここ福島県では大きな被害は起こっていません。皆様も、皆さまでご自宅の保障について考えられたのではないのでしょうか。あらためてご自宅の保障についてご確認ください。マイホーム購入時のローンが完済されたことで火災保険がなくなっています。住宅だけでなく家財道具の備えもされていますか？ぜひお気軽にお

昨年4月には、第10

東北労金だより

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は福東OB会の皆様方には変わらぬお取引をいただき御礼申し上げます。東北労金は、二〇一八年度より「深める」「広める」「高める」の取組みにより、持続可能なビジネスモデルの構築を目指し、第六期中期経営計画をスタートしました。具体的には、「ろうきん運動」の推進とともに「お客本位の業務運営」のもと、「会員・利用者の皆様の満足度向上」と「金庫の持続的発展」を可能とするビジネスモデルを「ろうきんスタイル」として、その定着を図ってまいります。保原支店においては、設立二七年目を迎えます。職員一同、目標達成のため努力いたしますので、今後とも変わらぬご愛顧をお願いいたします。

昨年4月には、第10